



## CINEMATHEQUE SUISSE A PENTHAZ

images: Roger Frei - 1117

La Cinémathèque suisse est un musée pour le cinéma. Son centre de recherche et d'archivage de Penthaaz réunit 70'000 copies de films (argentiques et numériques) et tout ce qui a trait au septième art.

Sans interrompre l'exploitation, l'ancien atelier de reliure occupé depuis 1988 est transformé et agrandi en sous-sol pour abriter les dépôts des archives. L'exploitation agricole peut ainsi être maintenue en surface. Le chantier est réalisé en trois étapes principales, la dernière pour créer un data center destiné à la numérisation des films. Le bâtiment respecte le label Minergie-P-ECO.



MAITRE D'OUVRAGE  
OFCL

ARCHITECTE  
EM2N, Zurich

### PRESTATIONS DE TEKHNE

Coordination générale  
Architecture (partenaire)  
Gestion de la qualité, coûts, délais  
Direction des travaux

DATE | COUT  
2008-2015  
CHF 50 millions

DIMENSIONS  
SP 13'300 m<sup>2</sup>  
VB 53'400 m<sup>3</sup>